

Nachschlagewerk Vision Rheintal

Die neue Homepage von Vision Rheintal ist online - 29 Gemeinden präsentieren sich

Nach einigen Monaten Vorbereitung ist die neue Homepage von Vision Rheintal jetzt online. Projektbeteiligte und Interessierte finden unter www.vision-rheintal.at einen Überblick über aktuelle Ereignisse in den 29 Mitgliedsgemeinden und das gesammelte Wissen aus sieben Projektjahren.

„Mit über 200 Seiten ist die neue Homepage ein umfangreiches und übersichtlich gestaltetes Nachschlagewerk“, freut sich der Projektleiter, Martin Assmann. „Gerade die neue Suchoption erlaubt es, schnell und einfach auf das Wissen aus sieben Projektjahren zurückzugreifen.“ Gibt man etwa das Stichwort „Mobilität“ in der Suchoption ein, erhält man 320 Ergebnisse. Das Stichwort „Kinderbetreuung“ liefert 192, „Betriebsgebiete“ sogar 245 Einträge.

Zu den Themenbereichen von Vision Rheintal finden sich auf der



Homepage eine Sammlung von Konzepten, Studien und vielen Berichten. Über 50 beispielhafte Kooperationsprojekte samt Ansprechpartner und Hintergrundinformationen sind ebenso gespeichert wie rund 20 Themenkarten von Siedlungsentwicklung

über Flächenwidmung bis zu Arbeitsstätten im Rheintal.

Ebenfalls online und auf einen Klick gibt es auf der neuen Homepage umfassende Informationen zu interessanten Veranstaltungen, Vorträgen und zu den Rheintalkonferenzen. Und natürlich auch

spannende Daten und Fakten. Wussten Sie zum Beispiel, dass das Rheintal fast exakt gleich viele Einwohner hat wie die deutsche Stadt Kiel? Oder dass es in den 29 Rheintalgemeinden 161 öffentliche Spielplätze, 73 Volksschulen und 190 Friseursalons gibt?